

# SECCIÓN PERSONAL

## NUEVAS DESTINACIONES DE INGENIEROS EN LOS FERROCARRILES DEL ESTADO.

De acuerdo con el plan de reorganización del Personal de Tracción y Maestranzas de la Red Norte (aprobado por el Honorable Consejo de los Ferrocarriles en fecha 23 de Noviembre último) han sido nombrados recientemente los siguientes ingenieros:

**TEOFILO PALMA VICUÑA**, ingeniero de Tracción del Sector Calera a Pama. Su residencia será la ciudad de Calera.

**FEDERICO CARVALLO DE LA FUENTE**, Ingeniero de Tracción del Sector Vallenar a Pueblo Huido. Residirá en la ciudad de Copiapó.

También ha sido nombrado últimamente ingeniero de Maestranza en la 3.ª zona el señor **Ernesto Lyon**, con residencia en Concepción.

---

El señor **Carlos Rojas Gatica**, ingeniero del Departamento de Transportes, ha permutado con el señor **Aurelio Puelma**, ingeniero de Aguadas de la Red Norte. El señor **Rojas** tendrá su residencia en Copiapó.

---

## INFORMACIONES DIVERSAS

El señor **René Prieto** ha dejado la firma **Freudenburg** y **Balmaceda** y se ha establecido por su cuenta en el edificio **Ariztía**, piso 8, oficina 18. El señor **Prieto** se dedicará a mensuras, tasaciones y en general a trabajos de ingeniería civil.